

## Effectifs stables au collège Jean-Beaufret

La rentrée scolaire au collège d'Auzances s'est déroulée dans les meilleures conditions selon Caroline Fati-Gardes, principale de l'établissement. La responsable enregistre avec satisfaction la stabilité des effectifs soit 146 élèves. Les 37 élèves des deux classes de 6<sup>e</sup> ont précédé leurs aînés d'une journée et ont pu ainsi bénéficier d'une rentrée plus tranquille.

Valérie Simonet, présidente du Conseil départe-



**RENTRÉE.** Les élus ont distribué des cadeaux aux élèves de 6<sup>e</sup>.

mental et Jérémie Sauty, conseiller départemental

du canton d'Auzances, sont venus leur souhaiter

la bienvenue dans cette nouvelle étape de leur scolarité. À cette occasion, ils ont remis aux nouveaux collégiens un sac contenant, un dictionnaire Robert, une clé USB, une calculatrice, et un agenda offert par la Ligue contre le cancer.

Comme chaque année des projets pédagogiques seront portés par l'établissement comme l'aménagement de la cour du collège, un atelier robotique, du théâtre... ■